
Assemblée générale ordinaire - 
PV 

Bad 79 Anderlecht Badminton asbl 

Date : lundi 15 mai 2022   Heure : 19h20 – 20h40 
Lieu : Classe du hall omnisport Don Bosco 

Membres présents : 

Comité : Maho Arielle, Yaranossian Nadia, Obiol Carlos, Cavelier Gaël, Smismans Marc, Maho 
Maxime, Yves De Boos 

Comité excusé : Raphaël Van Wel

Membres adhérents : Bizien Ryan, Delhaye Quentin, Faivre Hugo, Marchal Gilles, Mauersberger 
Grégory, Priso William, Rodrigez Candido, Smal Loïc, Ziad Amine

Membres effectifs : Bruynbroeck Roger, Christophe Jennifer, Degueldre Didier, Dumont Thibaut, 
Gilbart Alain, Lejeune Léo, Maho Raphaël, Mancini Mathias, Raeskinet Bryan, Rodrigez Santiago, 
Straus Lydie, Vankerckhoven Henri, Vannavong Tien, Vannavong Eva, Vannavong Victor, Warnotte 
Luc, Willems Raphaël, + Procuration Amély Gérard, + Procuration Magalie Berton

Note: 1 membre présent non considéré comme membre adhérent car inscrit en deuxième club.

Vérification des présents
- Voir liste des noms (encadré) 

- Membres effectifs (hors comité):  Présence = 19 sur 69

- Membres adhérents : Présence = 9 sur 75   

Mot de la Présidente et rapport des différents 
administrateurs 

Présidente (Arielle Maho)

Présidence:
Saison compliquée due à l’indisponibilité surprise de la salle Ceria. Remplacement partiel par la salle Don Bosco après de 
nombreuses recherches effectuées dans l’urgence par l’ensemble des membres du comité en juillet/août 2022.
Carlos vous fera part des dernières nouvelles concernant cette très chère sacro sainte salle.

Maintien des entraînements (voir rapport Arielle), des équipes d’interclubs (voir Carlos) et des tournois (voir Nadia) et ce 
sous l’orchestration indispensable de notre nouveau secrétaire et de notre trésorier sans qui rien ne serait possible!



Nous avons cette saison bénéficié des actions de Marc Smismans, vice-président fort efficace, homme de dialogue et de 
Maxime Maho, qui a réussi à égayer quelques samedis à la salle Redouté en lieu et place de la salle Ceria.

En tant que présidente, j’ai une vision à la fois globale et précise des différentes structures du club qui me permet de le 
représenter au mieux lors de la rédaction de certains projets à subsidier.

Subsides pris en charge par la présidente:

Subsides Adeps: Modules Adeps au sein ou non d’un Plan programme de développement.
(Portes ouvertes et stages) 500 euros par modules réalisés 6 modules dont 3 annulés.
Renouvellement cette saison uniquement des portes ouvertes.
Subsides LFBB: Labels nous en avons perdu un car un entraînement technique de moins
(celui d’Edouard l’an dernier) quelques centaines d’euros de moins.
Subsides de la Region de Bruxelles: Dynamic Brussels (promotion en international,
formation des Jeunes). La saison 2021_2022 définitivement acceptée en janvier 2023.
Renouvellement pour cette saison acceptée, renouvellement d’ici à fin juin.
Consiste à subsidier les entraînements des jeunes amenés à partir en international. Couvre
partiellement frais de locations de salles, achat de volants, entraîneurs et tournois.
(5000 euros pour le premier et 6300 pour le second).

Entrainements Adultes et Ecole des Jeunes:
Saison 2022-2023:
L’organisation des entraînements adultes n’a pas posé de problèmes.
Nikita pour les adultes débutants a dû refuser des inscriptions faute de place Marc a bien tourné
Lionel et Koen ont pris en charge les adultes compétiteurs de tous niveaux de manière exemplaire.
A la limite entre jeunes et adultes, Olivier Delalieux a conclu la saison de manière positive pour les jeunes et adultes qui 
ont fréquenté son entraînement physique.

Saison 2023-2024:
Nikita peut reprendre le groupe adultes débutants mais va déménager en cours de saison.
Lionel reprend les entraînements de l’équipe N2 (et des Jeunes avant).
Marc continue…je suppose.
Olivier Delalieux continue la préparation physique.
Nous cherchons un entraîneur pour le jeudi: Indra Bagus et Nathan de vdbcoaching sont évoqués, en cours d’analyse!

Concernant l’Ecole des Jeunes, la situation est plus critique.

Cette saison 2022-2023:
Lionel a repris l'entraînement du lundi, mais Edouard n’a pu trouver de remplacement faute
d'entraîneur et de salle. Ceci nous a fait perdre un label (subside de la LFBB)
Depuis le départ de Luc, les entraînements du mercredi sont compliqués à organiser car pris en charge essentiellement 
par quelques étudiants dont les horaires sont variables.
Charlotte désire arrêter car regrette le manque d’interactions avec une direction technique
de qualité (Raphaël Van Wel a très vite déserté la salle).
Martin Diederich a assuré le début de saison, mais son horaire ne lui permettait plus d’assurer à partir de janvier.
Valentin Faulmann a bien assuré cette année à partir de novembre, renfort salutaire car il termine la saison seul, Charlotte 
étant blessée. Je l’en remercie.
Marc et Luc lui-même sont intervenus pour remplacer les mercredis, un grand merci également.
Luc et Julien continuent leurs activités d’enseignement au sein des formations macrosdestinés aux futurs enseignants des 
écoles primaires…

Pour la saison 2023-2024
Je suis seule à organiser les entraînements et désire être accompagnée par un directeur technique sur le terrain.
Martin Diederich qui termine des études en éducation physique a été sollicité pour la reprise de cette direction technique, 
mais n’est pas encore disponible la saison prochaine, il termine son Master 2.Il sera là si son horaire le permet mais 
uniquement pour entrainer ponctuellement.Charlotte arrête, Jean-Paul Michelson aussi.

Valentin Faulmann, Seppe Mas et Romane Leprince se sont manifestés pour entraîner à ses côtés si leurs horaires le 
permettent. Il faut néanmoins savoir que ces jeunes n’ont aucun diplôme reconnu par l’Adeps et que Romane s’absente de
mi octobre à fin janvier.

Arthur et Alban se sont proposés d’aider pour le mercredi mais sont encore trop jeunes pour assurer seuls.Ils suivent la 
formation animateur en tout cas.

Lionel continue le groupe du lundi avant l'entraînement de la N2.
Olivier la PP.



 Vice President (Marc Smismans)

Contact obtenu chez Twizzit grâce à un contact avec David Piccarelle, secrétaire de BC Merchtem où ce programme est 
déjà mis en application. Entretien à distance avec le responsable de Twizzit,  Gael et Yves dans le but de soulager leurs 
tâches, mais aussi avec des avantages pour nos membres…
Yves est ravi et impatient de pouvoir travailler avec 😉
Prospection de salle en août 2022 avec résultat la Location de la Salle Don Bosco grâce aux contacts à BC Dilbeek et 
contacts avec  la commune de Dilbeek pour continuer la location du lundi sur la prochaine saison.
Soutien aux entraînements jeunes mercredi après-midi
Prospection nouveaux membres par le soutien portes ouvertes du mois de mai vers une activité incorporant les parents , 
mais aussi les copains et copines de nos jeunes dans le club.

Sponsoring
 Vinci : Vinci part vers le site de Asse. Après avoir insisté sur les promesses que le responsable Vinci nous avait 

fait lors de la réunion à Gosselies, il sponsorise notre club une dernière fois avec 1000€
 KBC Brussels: je viens de changer de fonction vers la maison mère depuis 1 mois. Demande sera faite. J’en 

profite pour lancer un appel aux membres car un sponsor demande aussi un retour à certains moments.
 Librairie d’Henri: librairie sera vendue bientôt.

Prospection sponsoring sera entamé la saison prochaine.

Nationale 2: l’équipe a fait du bon travail. Elle a rempli son contrat de départ, cad le maintien. Après que le comité ai 
insisté pour que les capitaines des équipes d’interclub soient 100% membres de Bad79, Mike est devenu membre à 
part entière du club. Cette équipe s’est renforcée par de nouvelles filles plus fortes en plus,  et elle a de beaux espoirs
de montée la saison prochaine.

Trésorier (Gaël Cavelier)

Bonjour à tous, 

L’estimation du bilan financier de cette saison qui se clôture au 31/7 est légèrement négative mais moins que prévue.

La salle CERIA fermée pour travaux a finalement, après la recherche infructueuse de nombreuses alternatives, pu être 
remplacée par la salle de Don Bosco. Et si celle-ci apporte son lot de contraintes (accès par badge, horaires et nombre de 
terrains restreints), elle a également réduit nos frais de location.

Ceci a permis au club d’offrir un T-shirt Bad 79 aux membres sans pénaliser les finances outre mesure.

Le tournoi jeune, unique tournoi qui a pu être organisé, a réussi à apporter sur une seule journée une petite contribution 
notamment grâce à la gestion efficace du bar/petite restauration par Amély Gérard et Magalie Berton (merci à vous deux).

Au niveau sponsoring, nous avons pu compter comme les années précédentes sur le soutien 
de La Maison de la Presse et KBC Brussels (merci à Henri Vankerckhoven et Marc Smismans). Benoît et Marc ont réussi 
in extremis à la fin de la saison dernière à renouveler la convention de sponsoring avec Vinci. Bien que pour un montant 
réduit, Marc a encore obtenu une ultime année de sponsoring auprès de Vinci, malgré le déplacement de la société en 
dehors de la Région Bruxelloise.

Pour la saison prochaine et par rapport à cette saison, le budget prévoit une perte de 5.000€ sur base des hypothèses 
suivantes :
• Frais de salle en hausse suite à la location de la salle CERIA le jeudi et l’indexation du tarif des salles communales.
• Diminution du sponsoring de 1000€ (perte de Vinci).
• Indexation du tarif des entraîneurs de l’ordre de 11% pour compenser l’inflation
• Conséquence des 3 points précédents, augmentation du tarif des entrainements de 80€ à 90€ pour les entraînements 
jeunes et adultes débutants/confirmés et de 80€ à 120€ pour les entraînements élite, performance et préparation 
physique.
• Tarif cotisation inchangé (pas d’indexation).
Ce budget en pertes ne met pas du tout en péril les finances saines du club qui ont été boostées par les subsides 
exceptionnels Covid la saison passée.

Au plaisir de vous retrouver tous la saison prochaine,



Secrétaire (Yves De Boos)

Nous avons actuellement un total de 154 membres, ce qui reste dans la moyenne de ces dernières années.

Particularité de Bad79 (A voir avec les autres clubs) est qu’il y beaucoup de turn-over chez nos membres, à savoir bcp de 
membres quittent chaque saison et en même temps un grand nombre de nouveaux s’inscrivent chez nous.  

Cette saison 54 nouveaux membres ont été enregistrés dont 70% ont moins de 30 ans.  Une attention particulière pour 
ces jeunes pour lesquels nous devons œuvrer afin qu’ils restent chez nous plus d’une saison, voir devenir membres 
effectifs, à savoir être à Bad79 depuis au moins 3 ans.

De plus en plus de membres non francophones viennent jouer chez nous.
Nous allons dès la rentrée 2023-2024 utiliser une nouvelle application dédiée à la gestion des clubs sportifs :
Disponible sur Android et AppStore en français, néerlandais et anglais.

 Nous serions le premier club francophone de badminton à l’utiliser. 
 L’application permettra d’enregistrer et faire le suivi de nos membres d’une façon plus pratique, moderne et 

interactive.  
 Il y aura possibilité par ex. d’accepter les inscriptions et procéder à vos paiements via l’application, d’enregistrer 

les présences lors des entraînements, d’utiliser un calendrier et autres options encore.
 Nous vous communiquerons quand Bad79 sera disponible sur Twizzit dans les semaines qui suivent, après une 

période de tests et mentionneront les instructions à suivre et autres infos utiles.

    

  
Responsable Interclub (Carlos Obiol)

A.G.   15 mai 2023 : Commission Compétitions – Carlos Obiol
8 équipes Interclubs inscrites à la compétition cette saison :

Equipe Mixte Nat2 -  Assure le maintien en Nat2 terminant 2e/4 Play-down
Equipe Mixte Ligue D5 (Jennifer) - Termine 2e/8 a égalité de point avec le 1e Jet Plume
Equipe Loisirs - Termine 2e/6

BAD79 1  Equipe Messieurs Top12            Termine 3e/8
BAD79 2  Equipe Messieurs Ligue D1        Termine 6e/8
BAD79 3  Equipe Messieurs Ligue D3        Termine 1e/8   > monte en D2
BAD79 4  Equipe Messieurs Ligue D5        Termine 1e/8   > monte en D4
BAD79 5  Equipe Jeunes Provinciale          Termine 4e/7

Amendes:   
1 amende en Messieurs Ligue D4 encodage tardif des résultats 
Encodage tardif (BAD79 3 (M) [2309] (39-M-3) - BC SAINT-JOB 1 (M) [1380] (116-M-1)   > 10 points (15€)

PREVISION & PROJETS  PROCHAINE SAISON 2023-2024 : 
 Inscription et renouvellement des équipes existantes et disponibilité des salles
 Intégration de jeunes et nouveaux membres dans les équipes
 Maintien de l’équipe Jeunes (U11-U17)
 Maintien de l’équipe Loisirs


EQUIPES :  Réduction de 8 à 6 équipes :
2 équipes Mixtes :  N2 confirmée / D5 Confirmée (Jennifer)
3/4 équipes Mess. :  Mess.1 en TOP12 (Leo), Mess.3 (Joeffrey), Mess.4 (Bryan), Mess.5 Prov. (pas certain)

 Suppression Equipe Mess. D1 Capitaine Maxime Maho qui part jouer à Saint Job
 Risque de décalage des autres équipes messieurs vers divisions supérieures

1 équipe Loisirs confirmée
Terrains/Salles : 
Nat1      :  Jeu libre 
Ceria     :  Jeu libre dès que la salle sera accessible
R.Fruits :  LUNDI  (20-22h) : Entrainements Dirigés  
    MERCREDI   (20h-23h) : 3 équipes :  Mess3, Mess 5, Loisirs 



    VENDREDI    (20h-23h) : 3 équipes :  Mixte2,  Mess 1, Mess 4

Responsable Tournois (Nadia Yaranossian)

Arrivée en fin de mandat (2 ans) et ne pouvant plus me représenter habitant maintenant à 65 km de Bruxelles, je trouve 
dommage qu’il n’y ait pas de candidats pour reprendre ce poste.

En 2 ans, 2 tournois Jeunes (Décembre 2021 et 2022) et un tournoi Seniors (Avril 2022) ont pu être organisés grâce aux 
toujours mêmes bonnes volontés(elles se reconnaîtront!). Nous avons eu un malheureux souci d’overbooking pour le 
dernier tournoi Seniors d’avril 2023, dû à un manque de coordination entre 2 collaborateurs de la salle, salle qui nous est 
finalement passée sous le nez.

Il est évident qu’un tournoi ne s’improvise pas et cela commence avant même le début de la saison….ce n’est pas 
compliqué en soi, les 3 ingrédients sont l’entraide, l’organisation et un dégagement de temps libre.

Si malgré tout quelqu’un souhaite reprendre le flambeau, voici en annexe de ce PV le planning général incluant quelques
tips. Bien sûr, je suis prête à épauler la personne motivée à poursuivre cette fonction. Bonne saison 2023-2024!

Responsable Evènements (Maxime Maho)

Saison des événements qui a bien démarré en début de saison avec un méli-mélo et un tournoi intime, méli-mélo de 
février malheureusement annulé en raison d’un incident familial mais encore un dernier événement prévu lors du samedi 
27/05 à Redouté. 
Ambiance au rendez-vous et bonne participation aux différents événements (20-30 personnes par événement et 
participation des jeunes comme des adultes). 
Le fait de proposer tantôt des activités en soirée à Don Bosco et tantôt en matinée à Redouté permet aux membres un 
choix assez confortable selon leur rythme de vie. 
Rythme de 4 événements par saison pour ne pas submerger le club d’événements (organisation pendant les vacances 
scolaires), il est prévu de continuer sur ce rythme pour la saison prochaine avec reprise des idées proposées par les 
membres en début de saison et création de nouvelles idées. 

Remerciement particulier à Gaël, Yves et Arielle pour l’aide à la communication, à l’organisation ainsi qu’à la prise de 
photos des événements (clin d’oeil à l’objectif de Gaël). 

Réponse aux interpellations

Luc Warnotte, ancien Président du Club nous a fait pas de plusieurs remarques qui vont de pair avec une situation déjà 
compliquée depuis le Covid et hélas une certaine malchance.  La perte de notre Ceria en est le plus parfait exemple.   
C’est donc avec ténacité et persévérance que nous avons œuvré au sein du Comité afin de pallier à ces problèmes, 
notamment lorsqu’il nous a fallu trouver en peu de temps une salle alternative disponible pour la rentrée.  Cela a porté ses 
fruits, puisque nous avons pu bénéficier de la salle Don Bosco avec un horaire revu à la baisse certes, mais cela nous a 
permis de garder du jeu libre pour l’ensemble de nos membres.

Malgré cela, la réouverture du Ceria se fait quelque peu attendre (on parle de fin 2023, début 2024) encore à préciser, on 
l’espère très prochainement.  Les dossiers de subventions sont devenus de plus en plus complexe à établir (merci à notre 
présidente qui aide activement à mettre cela en place, ainsi qu’aux contacts de responsables qui ont pu donner suite.   
Mais aussi, nous avons dû faire face à certains abandons au niveau de nos entraîneurs.  Notre comité étudie la possibilité 
de rendre ces postes plus attractifs.    

Toutefois, nous nous devons de rester positifs.  On en a connu d’autres, certains diront😉  

Admission, démission et radiation d’administrateurs & Appel
à candidature

- Fin de mandat de Raphaël VAN WEL (directeur technique) : pas de candidature.
- Fin de mandat de Nadia Yaranossian : pas de candidature.



- Fin de mandat de Carlos Obiol, souhaite être réélu pour un nouveau mandat de 2 ans.
- Fin de mandat de Arielle Maho, souhaite être réélue pour un nouveau mandat de 2 ans.
- Fin de mandat de Gaël Cavelier, souhaite être réélu pour un nouveau mandat de 2 ans.
- Pas d’admission ni de démission

Présentation et élection des candidats + votes

Arielle Maho et Gaël Cavelier sont candidats à leur propre succession.

Maxime Maho a émis le souhait de reprendre la fonction de responsable Interclubs en plus de sa fonction de responsable 
événements.

Carlos Obios souhaite être élu pour un nouveau mandat.

Etant donné l’impossibilité de trouver un accord au sein du comité entre Carlos et Maxime par rapport à la fonction de 
responsable interclub, il a été demandé à l’Assemblée de choisir le candidat de leur choix après qu’ils aient tous deux 
présenter leurs motivations.

Ceci a donné lieu à un échange d’arguments parfois très durs entre Carlos et Maxime. Très synthétiquement, Carlos 
souhaite poursuivre dans la continuité puisqu’il occupe ce poste depuis de nombreuses années. Maxime souhaite quant à 
lui s’investir davantage pour le club en prenant en charge cette fonction supplémentaire qui l’intéresse tout 
particulièrement. Il s’est excusé du trouble que cela cause par rapport à Carlos. L’assemblée a été informée que Maxime, 
capitaine d’une équipe interclub cette saison, ira jouer dans une équipe Interclub dans un club concurrent. Bien qu’il reste 
membre Bad 79 (il est prêté à cet autre club), ce n’est pas un bon signal par rapport au poste convoité. Ce prêt de Maxime
pourrait également engendrer la suppression d’une équipe d’interclub avec pour conséquence potentielle l’obligation pour 
toutes les équipes messieurs d’un niveau inférieur de devoir jouer dans une division supérieure. Carlos a introduit un 
recours à la LFBB au nom de Bad 79 pour éviter ces montées de division mais il n’y a pas de garantie que la LFBB accède
à notre demande.

Résultat des votes :
- Arielle Maho a été élue à l’unanimité pour un nouveau mandat de 2 ans
- Gaël Cavelier a été élu à l’unanimité pour un nouveau mandat de 2 ans
- Responsable Interclub : Carlos a été élu à la majorité pour un nouveau mandat de 2 ans. Détail des votes ci-

dessous :
o Vote des membres effectifs : 11 pour Carlos, 10 pour Maxime et 5 abstentions.
o Vote (consultatif) des membres adhérents : 6 pour Carlos et 3 pour Maxime

Approbation des modifications aux statuts BAD79 (mise en 
règles suite aux dernières recommandations de la LFBB, voir
modèle de la LFBB et statuts adaptés en annexe)

Suite à l’absence du quorum requis (2/3 des membres effectifs) pour voter les nouveaux statuts, ce point est reporté à une
Assemblée Générale extraordinaire à organiser dès que possible.

Divers

Carlos a donné certains détails concernant le déroulement des travaux de la salle Céria, la disponibilité de la salle se fera 
au plus tôt à la rentrée voir au début 2024. Il a également entrepris certaines démarches afin d’organiser nos tournois la 
saison prochaine, malgré un avis négatif du Comité étant donné qu’aucun membre ne s’est proposé de reprendre le poste 
de Nadia.
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